

Im Juni wird 25-jähriges Bestehen gefeiert

Gewerbeverein Schwanewede plant Rückblick und aktuelle Politikerdiskussion

VON IRIS MESSERSCHMIDT

Meyenburg. Es soll eine Jubiläumsfeier werden, die historischen Rückblick und aktuelles Geschehen miteinander verbindet. Das befanden die Mitglieder des Schwaneweder Gewerbevereins während ihrer Versammlung. Schon jetzt steht fest: am 11. Juni 2010 wird im Landhaus Schwanewede ab 19 Uhr nicht nur gefeiert. Zum 25-jährigen Bestehen stellen sich auch hochkarätige Politiker der Diskussion um das aktuelle Wirtschaftsgeschehen.

Am 27. Februar 1985 wurde der Schwaneweder Gewerbeverein gegründet, am 14. Juli folgte die Eintragung ins Vereinsregister. „So manch einer wird sich wundern, welche Ursachen diese Gründung hatte“, erklärte Vorsitzender Reinhard Brückner mit Blick auf die für das Jubiläum vorbereitete Chronik. Dem Vorstand der derzeit 121 aktiven Mitglieder des Gewerbevereins – elf neue begrüßte der Vorsitzende während der Versammlung am Donnerstagabend im Landhaus Meyenburg – ist allerdings auch wichtig, das Geschehen heutiger Zeit nicht aus den Augen zu verlieren.

Der Niedersächsische Wirtschaftsminister Jörg Bode (FDP), die Vizepräsidentin des Niedersächsischen Landtages, Astrid Vockert (CDU), und der Bundestagsabgeordnete für Verden und Osterholz, Andreas Mattfeldt (CDU), haben laut Reinhard Brückner ihr Kommen schon zuge-

sagt. „Schön wäre es, wenn mit einer professionellen Moderation daraus eine Art offene Diskussion entstehen könnte“, blickte Brückner voraus. „Das könnte ein Abend werden, um auch mal den Finger in die Wunde zu legen“, warf Gerhard von Rahden ein und deutete damit an, dass auf der Themenliste beispielsweise das regionale Raumordnungsprogramm, das dem Landkreis künftig immer ein Mitspracherecht einräumt, stehen könnte oder die Entwicklung der Gewerbegebiete Neuenkirchen und Brundorf, um die aktuelle Diskussion regional zu gestalten. „Zu den Themen müssten sich auch heimische Vertreter äußern.“

Wie die Planungen letztendlich konkret aussehen, das blieb bis zum Ende der Sitzung – selbst nach Diskussionen während des anschließenden gemütlichen Beisammenseins – noch offen. Eines allerdings stellte der Vorsitzende Reinhard Brückner ganz klar fest: „Es bleibt eine Jubiläums-

feier, zu der wir nicht nur viele Mitglieder, sondern auch ganz viele Gäste schon jetzt ins Landhaus Schwanewede einladen.“

Für Reinhard Brückner soll diese Jubiläumsfeier und die Gewerbeschau, die für 2011 geplant ist, der schöne Abschluss langer Jahre Vorstandsarbeit sein. Während der Mitgliederversammlung standen nämlich die Ämter des Schatzmeisters (Martin Busse, der gleichzeitig als Schriftführer fungierte, wurde einstimmig wiederge-

wählt) sowie des Vorsitzenden zur Wahl an. „Sollte ich gewählt werden, werde ich das Amt noch einmal für zwei Jahre übernehmen“, erklärte Brückner und machte damit „schon frühzeitig“ deutlich, dass er

ab 2012 nicht mehr für das Amt des Vorsitzenden zur Verfügung stehe. Seinen Vorstandskollegen dankte er für die „tatkräftige Unterstützung“ und freute sich nach einstimmiger Wiederwahl, „auf zwei weitere spannende Jahre“.

Die sollen laut dem gesamten Vorstand für alle Mitglieder auch weiterhin unter dem Motto stehen: „Kontakte durch Kontakte“. In diesem Sinne möchte der Vorstand künftig die erfolgreiche „Sommerboseln“-Aktion aus 2009 zu einer jährlichen Vereinsaktivität küren.

Neuer Internetauftritt

Darüber hinaus ist seit vier Wochen der neue Internetauftritt des Gewerbevereins (www.gewerbeverein-schwanewede.de) mit neuem Logo online. Dessen Hauptaugenmerk liegt auf der kontinuierlichen Aktualisierung von Terminen, der Verlinkung zu möglichen Informationsseiten der Mitglieder sowie vielen Kontaktdaten und verbesserte Suchfunktionen. Angeregt wurde von den Mitgliedern darüber hinaus, noch mögliche freie Arbeitsstellen, Ausbildungsplätze oder Praktikastellen einzubauen.



Reinhard Brückner.
MES-FOTO: MES